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秋高气爽袁惠风和畅袁又是一年求职
季遥 10月 24日上午袁我校携手 500余家
省内外优质企业单位在东区体育场隆重
举行野2020届毕业生就业双选会冶遥当天袁
体育场内人头攒动袁气氛浓烈袁双选会持
续近 2个小时遥 现场袁各企业精心准备了
宣传材料和岗位讲解袁 耐心地向毕业生
们介绍从事岗位的技能要求及薪酬待遇
等遥 我校毕业生们也积极与招聘单位交
流袁主动了解用人单位人才需求情况遥双
选会还吸引了许多在校生前来学习遥

校园记者对双选会现场进行了相关
采访遥

校园记者：今年双选会较以往有什
么变化钥

工作人员李闯:今年和去年相比变化
很大袁一是首次在室外举办袁规模翻倍袁
去年在体育馆大概有二百多家企业袁今
年在东区操场有超过六百家企业曰 二是

线上准备充分袁全新的二维码墙袁学生只
需扫码关注袁 所有招聘企业信息应有尽
有袁线上就可以投简历曰三是今年新增的
企业屏袁是本次双选会活动的一个亮点袁
把企业的地域尧性质尧岗位以及毕业生的
基本情况集中显示出来袁实时更新袁让大
家能够及时了解双选会的进度遥

校园记者：本次给学生提供的机会
是否更多了钥

李闯：今年学校毕业生有七千多人袁
比去年多了二千多人袁 应聘的需求量很
大袁 今年各企业提供的岗位大概有五万
多个袁 算下来平均每个学生都可以有五
六个选择遥

校园记者：你们今年是第一次参加
我校的毕业生双选会吗钥

点点幼儿园园长王美华：是的袁而且
我觉得这次双选会非常热闹袁规模很大遥
我们是郑商附属幼儿园袁 所以肯定会优

先考虑学校学前教育专业的学生遥
校园记者：你觉得一个合格的应聘

者应具备什么素质钥
王美华：良好的人格和丰富的专业

知识是每位应聘者都应该具备的袁 幼师
更是需要有关心尧爱心尧耐心袁把创办人
的办学理念发扬光大遥 之前有很多我校
优秀的学生在幼儿园实习袁 今天来也是
优中选优袁为了招到优秀的人才遥

校园记者：你来参加我校毕业生双
选会对我校总体感觉如何钥

郑州链家商圈经理：第一次来到郑
州商学院参加双选会袁 觉得学校文化底
蕴很深厚袁学生很热情袁这是我在其它学
校所看不到的遥

校园记者：你认为现在求职者存在
什么问题钥

郑州链家商圈经理：应该是大多数
毕业生还没能进入到职业状态袁 在找工
作时不再过多考虑企业的上升空间尧资
源平台尧薪资等问题袁而是把重点放在有
没有舒服的生活方面遥 这种想法是错误
的袁作为毕业生来讲袁应该走出舒适圈袁
注重培养自身的能力与修养袁 把精力多
放在职业上袁才能迈出人生的重要一步遥

校园记者：你们的企业展位在校友
区袁为什么会回来参加双选会钥

中国平安樊开洁: 我就是学校 14年
毕业的学生袁从毕业到现在袁我每年都会

作为企业代表参加咱们学校的双选会袁
今年是作为中国平安保险的主管来参加
的遥一方面觉得回到学校比较亲切袁另一
方面觉得咱学校的学生有一定的实力遥
当时我也是通过学校招聘会进入到现在
的公司的袁我是很认可这种招聘形式的遥

校园记者：在今天的双选会中有没
有找到心仪的工作钥

16 环设杜玉莹：我事先准备了五份
简历袁刚刚投了两份袁想再接着看看遥 我
目前在郑州的一家装修公司做实习销
售袁 今天来参加双选会就是想找一份毕
业后和专业对口的正式工作袁 多去面试
一家袁毕业后也就多一个选择遥我也有在
学生会工作的经验袁 拿到过一些荣誉证
书和技能证书袁这些都是求职的加分项遥

校园记者：作为大三学生袁你认为挑
选一个合适的实习工作最重要的是什
么钥 渊下转 2尧3版中缝冤

野张老师又出去了袁你们坐这儿稍等
她一下吧遥 冶这是叶成功视窗曳校园记者准
备采访张党诺时她的同事说的遥 就在校
园记者采访她的 45分钟时间里袁有两次
被找她的人打断袁 采访结束之后又马不
停蹄赶往下一个会议现场遥 张党诺每天
都很忙袁 身为支部书记和教研室主任的
她袁上课尧备课尧教研室工作尧党务工作连
轴转袁像一台不知疲惫的高速运转机器遥

2007年 8月入职郑州商学院袁 至今
已经 12 年了袁面对郑商的蜕变袁从学校
校园环境的巨大变化到更名尧 评估的稳
步推进袁再到内涵式发展的探索袁张党诺
既是见证者袁也是参与者袁和学校一同成
长的她袁也完成了自身的蜕变院从最初登
上讲台的紧张胆怯袁到现在的游刃有余曰
从教师到教研室主任曰 从单身生活到成
家立业袁如今已是两个孩子的母亲遥张党
诺认为是学校培养了她袁 她的内心和郑
商一起袁无法分割遥

野给学生上课的时候袁我在他们身上
发现了很多自己欠缺的东西袁 时代在不
断变化袁任何人不进步就要被淘汰遥 冶张
党诺常常在生活和工作中反思自己遥

近年来袁 为提升思政课的亲和力和

针对性 袁我
校马院积极
探索袁 创新
开展一尧二尧
三 课 堂 联
动袁 在张党
诺讲授的 18
级计科 1 班
的 叶毛泽东
思想和中国
特色社会主
义理论体系
概论曳 课堂
中袁从改革教法入手袁变传统的野教师满
堂灌冶为野学生上讲台冶袁每周必开展的课
前 10 分钟野时政聚焦冶是她最喜欢的环
节袁 往往这个时候她都会有许多意外收
获遥

在一次课上袁苏宇尧穆建豪尧白贝贝尧
勾俊豪四名同学的野时政聚焦冶就令张党
诺大吃一惊袁他们以野5G 网络冶为主题袁
讲解内容森罗万象袁又逻辑严密袁从 1G-
2G-3G-4G-5G的网络概念和发展史讲
到四次网络巨变引起的信息时代大发
展袁 再到 5G时代将对我们生活的改变遥
野很难想象袁 这是几个学生课余时间搜
集尧整理出的讲稿袁甚至比网上很多专业
人士的讲解还要全面遥 冶学生强大的信息
接收和适应能力给了张党诺很大的冲
击遥

野00后的学生是新时代的弄潮儿袁如
果我们不跟上时代的浪潮袁 就会被他们
抛弃遥 冶主动寻找自己的不足袁张党诺愿
意跟上时代袁也愿意跟上学生的步伐遥

野我总觉得不能让学生白来巩义上
一次学啊浴 冶多年来袁张党诺不断创新教
学环节和课堂形式袁在她看来袁追求课堂
内容和形式全面提升袁 是对学生最大的
负责遥

在郑商袁 几乎每个班都会有一节特

殊的思政课院
走进全国文
明 村 镇要要要
竹林镇遥这就
是学校精心
打造的思政
课 野第三课
堂冶袁 有效延
伸了思想政
治教育的主
渠道和主阵
地遥竹林镇作
为巩义乃至

中原地区的一颗明珠袁 是开展思政课实
践基地的绝佳平台遥起初袁竹林镇只是巩
义的一个村袁改革开放以来袁竹林镇始终
走在乡村建设的前列袁 被称为 野竹林奇
迹冶遥 早在 2011年袁我校就建立了野竹林
镇实践教学基地冶袁近两年袁我校为加强
思政课野实践基地和网络阵地冶建设袁需
要与已有的实践基地密切联系袁 真正发
挥出实践平台的积极作用袁 张党诺接下
了这个重任遥

前期袁野我们对竹林镇的了解可以说
是一穷二白袁冶张党诺接下任务后袁一没
事就往竹林镇跑袁为了做教学设计遥学校
到竹林镇两点一线的努力袁 让她熟悉了
竹林镇的每个角落 袁 野像上市医药企
业要要要耶竹林众生爷袁 厂家就在竹林镇袁
1994年就上市了袁 虽然都还只是乡镇企
业噎噎冶 如今的张党诺对于实践基地的
信息已经是张口就来遥

野思政课本上的知识是死的袁只有让
大家真切地体会到耶哇浴原来我们身边就
有这样的例子爷袁他们才能更好的感受到
在党的领导下袁中国的繁荣与进步遥 冶张
党诺认为这才是实践教学的目的与初
心遥思政课换了一种上法袁从枯燥的学习
知识变成了野行走的课堂冶袁用看得到又
摸得着的例子讲述中国的变化袁 对于十
八九岁的学生而言袁 无疑是个更好的方
法遥

竹林镇实践教学进行的如火如荼袁

野行走的校园冶也开始了新一轮实践教学
新体验遥 野每个同学都要了解自己学习生
活四年的校园遥 冶于是袁张党诺带领学生
把思政课移到校园中袁通过深入校园袁发
现校园一草一木的故事开始袁 将校园文
化与创办人的家国情怀尧 奋斗精神放到
思政课堂上袁让不少学生终身难忘遥

思政课堂从抽象的理论变成具体的
案例袁 这些都成为一张又一张靓丽的名
片袁让思政课活了起来袁真正入心入脑袁
张党诺的教学创新一直在路上遥

野责任远比能力更重要冶袁这是张党
诺从竹林精神中学到的袁 也是她一直以
来的座右铭遥

张党诺曾教过 17 电子 2 班的陈姓
同学袁上课总爱坐最后一排袁不听课只玩
手机遥 张党诺留意到这个现象后就让他
每次上课都挪到第一排就坐袁 时间长了
每当张党诺讲到陈同学感兴趣的地方袁
他就会不自主地抬头认真听一会儿遥 野学
生们本来都是好孩子袁 哪有学生真的抵
抗学习呢钥 只是课堂内容没能吸引到他
罢了遥 冶于是她又想了个办法院转换形式袁
课堂加放和本节内容相关的视频袁 视频
由陈同学找遥 野他还是个很负责的学生
呢袁每个视频都会反复看好几遍袁再决定
要不要拿过来放给大家袁 上课的状态也
变了很多遥 冶不放弃任何一个学生袁是张
党诺多年来坚持的原则袁 对学生负责就
是要捋清楚每一个学生的特点袁 因材施
教袁让学生有充分的参与感和获得感遥

在大学教师的职业生涯里袁 张党诺
遇到过挫折尧困难袁但她说院野责任远比能
力更重要袁 心中对育人的责任只要重于
泰山袁就会进步袁无愧于心袁那记忆里就
只会留下欢乐遥 冶正是这种责任与豁达袁
让张党诺一步一个脚印袁 成为当之无愧
的优秀教师遥

渊文/大学生通讯社 刘欣 图/张党诺冤
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张党诺：用心陪你长大
【人物名片】

张党诺，河南南阳人，马克思主
义学院副教授。主讲《毛泽东思想和
中国特色社会主义理论体系概论》、
《中国近现代史纲要》、《形势与政
策》等课程；近年来出版著作 1 部，
发表学术论文 10 篇，其中中文核心
论文 3 篇，主持参与科研项目 30 多
项，其中省部级 4 项，厅级 10 余项；
曾荣获郑州市基层党校“优秀教
师”、学校“优秀教师”、“优秀共产党
员”等荣誉称号。

愿做新时代的弄潮儿
你们“游学”，我来铺路

认真，是最好的方式

放飞就业梦想 成就美好未来
———我校 2020 届毕业生就业双选会成功举办

学的学生证
作废遥

晓鲁 张立魁
小梅 李嘉琪
慧琳 邓嘉澎
畅

志高

照花 张 倩
春雨
孜丽娅窑
力木拉提
雪婷 马顺天
星岩

英豪
燕 刘 航

梦圆 周元霄
莉 楚昕雨

晋 郑卓阳
仲 谢寒星

婉莹
云飞

文静

守 乐梦园
扎尔窑巴哈达
艺阳

泽鑫
兴举

11 月 1 日

郑商最美老师

声明

版冤17 营销杜
进入一家公
西是最重要
参加双选会
前感受一下
遥 我们这些
社会的大学
重要的是把
践相结合袁如
毕业前找到
实习袁 他们
全意培养我袁
他们公司学
管以后是不
这个公司袁我
一试遥 我们
作就应该侧
要去在意那
西袁 更多的
些自己想要
己以后发展

记：就业是
生都要迈过
袁 而求职就
这道大门的
会如火如荼
是学校为毕
的良好就业
在校生提供
作信息与资
希望广大毕
此行袁 放飞
成就美好未

丁毓娟
赵薇尧庞巧戈
张盼盼
工作室冤


